

小语种之日语：で-の使い方 PDF转换可能丢失图片或格式，
建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/147/2021_2022__E5_B0_8F_E8_AF_AD_E7_A7_8D_E4_c105_147348.htm 1、当局ではその必要がないと考えています。 2、この国では教育を大切にしています。 3、消防署では昨夜の出火の原因をべています。 4、来、学校では会をやりませ。 5、さっき、天予でそう言ったわ。 6、それは教授会でめたことです。 7、これらの自はロボットでみ立てたのです。 明： 1、 2、 3、 4、 について「考えています」「大切にしています」「べています」「やりませ」の主は、「人々」ですね。「で」は、「作が行われる所」を表します。「では」になることによつて、所を「取り立て」ています。「で」がないと、「当局はその必要がないと考えています。」のように思われていますね。「当局は」が主になります。 5、 についてこの「で」は「根」を表します。 6、 についてこの「で」は、「作が行われる面」。「教授会ではそうめました。」にすると「教授会」を取り立てています。 7、 についてこの「で」は「道具ので」。「ペンで手をきませ。」の「で」と用法は同じです。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com